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No dia 27 de Julho de 2018, às 14:30h, reuniu-se ordinariamente em assembleia o Conselho 

Departamental de Física sob a presidência do professor Gerson Cortês Duarte Filho, com a 

presença da representante técnica Bablisa Layane de Souza Viana, do representante discente 

Aleff de Jesus Santos e dos professores:Alberico Blohem de Carvalho Júnior, Ana Figueiredo 

Maia, André Mauricio Conceição de Souza, Andrei Smirnov, Edvaldo Alves de Souza Júnior, 5 

Emerson Luís de Santa Helena, Frederico Guilherme de Carvalho Cunha, Jhon Fredy 

Martinez Ávila, Laélia Pumilla Botelho Campos dos Santos, Marcos Vinicius dos Santos 

Rezende, Marcia Regina Pereira Attie, Marcio André Rodrigues Cavalcante de Alencar, 

Nelson Orlando Moreno Salazar, Osmar de Souza e Silva Júnior, Samuel Rodrigues de 

Oliveira Neto, Sergio Scarano e Stoian Ivanov Zlatev. Justificaram suas ausências: Divanizia 10 

Nascimento Souza, José Joatan Rodrigues Júnior, Marcelo Andrade Macêdo, Marcos Antonio 

Couto dos Santos, Milan Lalic, Petrucio Barrozo da Silva e Rogerio Machado.  Havendo 

quórum legal o senhor presidente deu início a sessão solicitando as seguintes alterações na 

pauta: exclusão dos pontos: “16.  Solicitação de Oferta de Disciplina em Período Especial do 

Prof. Albérico Blohem”, “18.  Instrução normativa nº 02: Regulamentação do preenchimento 15 

do PAD” e Inclusão do ponto:“17. Apreciação da Oferta DFI 2018-2”. Com as alterações 

aprovadas o presidente deu inicio a sessão com a seguinte pauta: Item 1 – Informes. Não 

houve informes. Item 2 -   Apreciação das Atas de reuniões anteriores. Sem ressalvas, a ata 

da 4ª Reunião Ordinária foi aprovada unanimemente. Item 3 -   Solicitação de Afastamento 

para o Exterior, Prof. Mario Ernesto (Ad Referendum). Em apreciação, o ad referendum 20 

foi aprovado unanimemente. Item 4 -   Solicitação de Afastamento para o Exterior, Prof. 

Milan Lalic. O presidente da sessão informou que o afastamento do docente será para 

apresentação do trabalho “Eletronic, energetic and optical properties of the Cu and Ag 

substitutional defects in the Li2B4O7 Scintillator” no evento “The 5th Internacional 

Conference on the Physics of Optical Materials and Devices” durante o período 25 

compreendido entre 22 à 31 de Agosto de 2018, na cidade de Igalo, na Montenegro. Em 

apreciação, o afastamento foi aprovado unanimemente.Item 5 -   Solicitação de Afastamento 

para o Exterior, Profa. Ana Maia. O presidente da sessão informou que o afastamento da 

docente será para apresentação de trabalho no evento “14th International Symposium on 

Radiation Physics” durante o período compreendido entre 07 a 12 de Outubro de 2018, na 30 

cidade de Córdoba, nos Argentina. Em apreciação, o afastamento foi aprovado unanimemente. 

Item 6 -   AUTORIZAÇÃO DE AÇÃO ACADÊMICA:  Nivelamento de Física básica (Ad 

Referendum). Em apreciação, o ad referendum foi aprovado unanimemente. Item 7 -

   AUTORIZAÇÃO DE AÇÃO ACADÊMICA: ENSEF 2018 (Ad Referendum). O 

presidente informou que devido ao prazo para abertura das inscrições e para dar 35 

prosseguimento ao projeto homologou ad referendum o ENSEF 2018, informou também que 
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o evento acontecerá nos dias 29 a 31 de agosto. Em apreciação, o ad referendum foi aprovado 

unanimemente. Item 8 -   Oferta 2018-2 CESAD/DFI (Ad Referendum). A profa. Marcia, 

coordenadora do EAD, tomou a palavra para apresentar a oferta. Informou que para o 4º 

período foram ofertadas: FÍSICA C - FISI0151; Prof. Milan Lalic, MÉTODOS DE FÍSICA 40 

TEÓRICA II - FISI0172; Prof. Osmar, CÁLCULO NUMÉRICO I - MAT0096; A indicar, 

DIDÁTICA E METODOLOGIA DE ENSINO DE FÍSICA I - FISI0187; Samuel Rodrigues, 

INTRODUÇÃO À PSICOLOGIA DO DESENVOLVIMENTO - PSIC0089; A indicar, 6º 

período: INSTRUMENTAÇÃO PARA O ENSINO DE FÍSICA II - FISI0144; Laélia 

Pumila, ESTÁGIO SUPERVISIONADO EM ENSINO DE FÍSICA II - FISI0191; Profa. 45 

Márcia Attie, 8º período: INSTRUMENTAÇÃO PARA O ENSINO DE FÍSICA IV - 

FISI0146; Laélia Pumila, ESTÁGIO SUPERVISIONADO EM ENSINO DE FÍSICA IV - 

FISI0193; Profa. Márcia.  Em apreciação, o ad referendum foi aprovado unanimemente. Item 

9 -    Homologação PAD’s 2018-1 (Ad Referendum). O presidente da sessão informou que os 

nomes dos PADs homologados foram: Jorge Moura Silva, Mário Everaldo de Souza, Marcos 50 

Vinícius Dos Santos Rezende, Carolina Melo de Abreu e Menilton Menezes. Explicou ainda 

que foram PADs cadastrados com atrasos ou que sofreram alteração. Em apreciação, o ad 

referendum foi aprovado unanimemente.  Item 10 -  Autorização para participação de 

Docentes em Programa de Residência Multiprofissional (Ad Referendum).  A 

Conselheira Ana tomou a palavra para explicar a necessidade percebida em profissionais 55 

físicos médicos capacitados para fiscalizar e executar serviços que auxiliem no controle da 

exposição ao raio-x em diagnósticos. Continuou informando que a inciativa conta com o 

apoio e parceria da Secretaria Municipal de Saúde, da Secretaria de Estado da Saúde e do 

Hospital Universitário, já que não existe nenhuma residência em física médica na área de 

radiodiagnóstico no município de Aracaju. Sendo mais explícito, estamos pleiteando a criação 60 

da primeira residência em física médica do radiodiagnóstico na região Norte-Nordeste e 

Centro-Oeste. Em apreciação, o ad referendum foi aprovado unanimemente.  Item 11 - 

Solicitação de Anuência alteração de Disciplinas do DFI na Reformulação do curso de 

Química Bacharelado. O presidente da sessão informou que a solicitação da coordenação do 

curso via memorando foi para a oferta de FISI0260  Física 1 no 2º período, FISI0261  Física 65 

2 no 3º período e FISI0262  Física 3 no 4º período, além da alteração de no 3º período 

substituir FISI0152  Laboratório de Física A por FISI0261  Física 2. Em apreciação. Em 

apreciação, a solicitação foi aprovada unanimemente. Item 12 -  Aproveitamento de 

candidato aprovado em concurso Público da UFRN para vaga de professor do grupo de 

Astrofísica.  O presidente da sessão passou a palavra ao prof. Sergio para que explicasse a 70 

questão do aproveitamento. O mesmo iniciou seu discurso explicando que seria breve visto 

que este assunto já vem sendo discutido há algumas reuniões. Explicou que atualmente visto o 

afastamento de alguns e a saída de outros docentes da astronomia o quadro de docentes do 

curso está com deficiência para suprir a oferta. Tínhamos duas vagas em aberto de docentes 

que solicitaram exoneração, visto isso concursos foram abertos para preencher essas vagas, 75 

uma foi preenchida pelo Javier como substituto e outra com o prof. Rodrigo, como efetivo, 

que também saiu recentemente deixando a vaga aberta novamente. Devido a urgência da 
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questão foi acordado com a UFRN que já tinha concurso realizado e contratação efetivada a 

possibilidade de aproveitamento do segundo colocado do concurso; o candidato já havia sido 

contatado mais de uma vez e manifestado interesse sobre a vaga, continuou explicando que o 80 

candidato tem estudos tanto na área de cosmologia, que é maior deficiência do departamento 

atualmente, e também experiência nos disciplinas gerais o que pode suprir também parte da 

oferta geral do curso. Em apreciação, o aproveitamento foi aprovado unanimemente.  

Item 13 -  Instrução normativa nº 01: Oferta de Disciplinas em períodos especiais. O 

presidente da sessão passou a palavra ao conselheiro Marcus Vinicius, relator da IN, para que 85 

a apresentasse. O conselheiro apresentou a instrução normativa que o conselho discutiu 

paragrafo por paragrafo gerando o seguinte texto final:  

-- 

Em apreciação o texto final da IN n 1º foi aprovado pela maioria.  

Item 14 -  Solicitação de inclusão de Licença Capacitação no Plano Quinquenal do DFI. 90 

O presidente da sessão informou que as alterações no plano quinquenal de licenças seriam 

possíveis, tendo isso em vista a profa. Ana Maia apresentou a solicitação para usufruir de sua 

licença capacitação de três meses nos meses de novembro e dezembro de 2019 e janeiro de 

2020, tendo em vista que está há mais de 10 anos em efetivo exercício e ainda não gozou de 

nenhuma licença capacitação. Em apreciação, a inclusão foi aprovada unanimemente. Item 15 95 

-  Solicitação de Afastamento para Licença Capacitação Prof. Albérico Blohem. O 

presidente da sessão passou a palavra ao prof. Albérico que informou sobre afastamento. 

Explicou que o afastamento será para realizar procedimentos práticos em Radioterapia e 

Medicina Nuclear no Complexo Hospitalar Manoel André – CHAMA, em Arapiraca, 

Alagoas, com o físico médico responsável Luiz Eduardo Andrade Macedo. No período de 22 100 

de outubro 2018 a 22 de janeiro de 2019. Explicou ainda que como boa parte do afastamento 

será no período de recesso/férias não haverá tanto prejuízo às aulas da graduação e que esses 

procedimentos práticos serão de grande acréscimo ao curso de Física Médica da UFS. O prof. 

André Mauricio tomou a palavra para se colocar à disposição da chefia em cumprir a carga 

horária do prof. Albérico no período do afastamento por julgar o afastamento do mesmo de 105 

grande importância para o curso do departamento. Em apreciação, o afastamento foi aprovado 

unanimemente. Item 16 -  Proposta do DFI para o EDITAL CONJUNTO Nº 

03/2018/PROGRAD/PROEST. O Conselheiro Osmar tomou a palavra para explicar que o 

edital será para oferta bolsas para tutoria de alunos, na disciplina de Física Matemática 1, 

explicou ainda que essas bolsas serão selecionadas segundo a PROEST para alunos de rendas 110 

mais baixas justamente por ser auxílio estudantil, o departamento selecionará os melhores 

alunos interessados e os que se enquadram no pré-requisito da renda.  O presidente da sessão 

completou informando que essa tutoria é uma das ações para melhorar também o rendimento 

de alunos que necessitam de auxilio extraclasse. Em apreciação a proposta foi aprovada 

unanimemente.  Item 17 -  Apreciação da Oferta DFI 2018-2. O presidente da sessão 115 

informou que a oferta já estava finalizada e no SIGAA há um tempo, alguns ajustes foram 
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feitos entre horário de turmas e de docentes, como não havia mais ressalvas, trouxe a oferta 

para ser apreciada pelo conselho. Em apreciação, a oferta foi aprovada unanimemente. Item 

18 -  O que ocorrer. Sem mais assuntos a tratar, o Presidente do Conselho do Departamento 

de Física, Prof. Gerson Cortês Duarte Filho, deu por encerrada a sessão, da qual foi lavrada a 120 

presente ata que, após lida e achada conforme, será assinada pelos presentes à reunião de 

aprovação. Cidade Universitária “Prof. José Aloísio de Campos”, 27 de Julho de 2018. 

 


